

## Kapolres Pimpin Langsung Serah Terima Jabatan 6 Pejabat Utama Polres Pamekasan

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.OPINIWARGA.COM](http://PAMEKASAN.OPINIWARGA.COM)

Nov 18, 2024 - 11:34



PAMEKASAN - Kapolres Pamekasan, AKBP Jazuli Dani Iriawan memimpin upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) enam pejabat utama Polres Pamekasan di Lapangan Apel Polres Pamekasan, Madura. Senin (18/11/2024).



Para pejabat yang menjalani rotasi jabatan, di antaranya Kasat Binmas Polres Pamekasan, AKP Junaidi, S.H, dipindah tugaskan menjadi PS. Kabag SDM Polres Sampang, sedangkan Kasat Binmas Polres Pamekasan digantikan oleh AKP Saedi, S.H yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubbag Dalpers Bag SDM Polres Pamekasan.

Kasat Resnarkoba Polres Pamekasan AKP Andri Setya Putra, S.H., M.H dipindah tugaskan menjadi PS. Kabag SDM Polres Pamekasan, sedangkan Kasat Resnarkoba Polres Pamekasan digantikan oleh AKP Agus Sugianto, S.H yang sebelumnya menjabat sebagai Kasikum Polres Pamekasan.

Kapolsek Pasean Polres Pamekasan AKP Safril Selfianto, S.H., M.M, dipindah tugaskan menjadi Kasat Reskrim Polres Sampang sedangkan Kapolsek Pasean Polres Pamekasan digantikan oleh Iptu Gunarto yang sebelumnya menjabat sebagai Wakapolsek Pakong Polres Pamekasan.

Kapolres Pamekasan, AKBP Jazuli Dani Iriawan menyampaikan mutasi jabatan merupakan dinamika organisasi sebagai bentuk pembinaan yang senantiasa berlangsung secara sistematis dan berlanjut serta dilaksanakan secara konsisten pada lingkup internal Polri, yang dilaksanakan sebagai wujud pengembangan sebuah organisasi.

Dengan adanya pergantian jabatan seperti ini diharapkan akan tetap terpelihara daya manajerial dan daya opsional yang andal dalam organisasi Polri.

"Sehingga mampu melaksanakan tugas dan tanggung jawab sesuai fungsi dan peranannya selaku pelindung, pengayom dan pelayanan masyarakat serta sebagai penegak hukum yang professional," kata AKBP Jazuli Dani Iriawan.

AKBP Jazuli Dani Iriawan juga mengucapkan terima kasih atas dedikasi kepada

AKP Junaidi, S.H dan AKP Safril Selfianto, S.H., M.M, atas pengabdianya selama bertugas di Polres Pamekasan.

Dia juga menyampaikan selamat atas jabatan barunya kepada AKP Junaidi, S.H sebagai PS. Kabag SDM Polres Sampang dan AKP Safril Selfianto, S.H., M.M sebagai Kasat Reskrim Polres Sampang.

"Semoga semangat pengabdian yang saudara tunjukkan selama ini bisa diterapkan pada tempat tugas yang baru," harapnya.

Kepada pejabat baru, AKBP Jazuli Dani Iriawan mengucapkan selamat akan jabatan yang baru.

"Mereka bukan orang baru di Pamekasan, jadi saya yakin anda sudah mengenal dan paham akan lingkungan Polres Pamekasan," pesannya.

AKBP Jazuli Dani Iriawan juga berpesan kepada pejabat baru yang telah mendapatkan kepercayaan dari pimpinan untuk melaksanakan tugas di Polres Pamekasan, segera pelajari dan sesuaikan dengan tugas dan tanggung jawab yang dipercayakan.

"Jalin silaturahmi, komunikasi dan koordinasi dengan semua unsur baik internal maupun eksternal untuk mendapatkan informasi dan masukan sehingga dapat menyesuaikan dengan situasi dan kondisi wilayah Polres Pamekasan," tutupnya.  
(\* )